



# 六が夢中!

発行 近隣中学校代表  
野田市立第二中学校  
第 2号  
令和7年5月30日

## 『 部活っていいよね！ 』

「中学に入学したらどこかの部活に入って頑張りたい！」と、思っている6年生もたくさんいると思います。第二中学校では、野球部やサッカーチームのような運動部活動や音楽部や科学部のような文化部も多くあります。現在、運動部活動では夏休みに小学生との交流を考えていますので、楽しみにしておいてください。

中学校では、5月8日（木）9日（金）に市内大会が行われ、6月11日（水）に市内陸上大会が予定されています。市内大会では、3年生はもちろんのこと、1・2年生の活躍も見られました。各部とも総力戦で臨み、二中の代表として戦い抜く姿を見ることができました。大会での勝ち負けはありますが、どの部も最後まで全力を尽くし、次につながる大会になりました。

部活動は原則、生徒の自主的、自発的な参加により行われるもので、第二中学校でも希望制になっています。しかし、希望制といえども部活動に参加するメリットはたくさんあります。例えば、入部した部活動の特性に応じた知識や技能が身につくこと。興味関心のあることに集中して取り組むため、個性を伸ばすことができること。学級・学年を超えて人と関わりを持つことで、異年齢交流を体験できること。ルールやマナーを学ぶ機会が多くなり、社会性が身につくこと。スポーツや文化に触れ、生涯を通して親しむことができる趣味・特技ができる。目標を持って取り組むことで達成感を得ることができること。思い通りにいかなかったときでも、諦めず前に進む力がつくこと。など。他にもあるでしょう。もちろん、部活動に参加することによるデメリットがあることも理解しています。でも、そのデメリット以上にメリットの方が部活動にはあります。ぜひ、中学校に入学後は、自分に合った部活動を見つけて3年間一緒に活動しましょう。

(第二中学校 校長 石垣)

### ◆ 二中の部活動（希望制）◆

陸上 野球 サッカー ソフトテニス 卓球 バドミントン 剣道  
バレー（女子のみ） バスケット（女子のみ） 音楽 美術 科学  
※駅伝と国際ボランティアもあります。この2つの部活動は、他の部活動に入っていても入れる部活動です。（兼部といいます）  
※バレーとバスケット以外は男子、女子ともに入部可能です。

☆一中には男子のバスケット、柔道、レスリングなど、二中にはない部活動もあります。逆にバドミントンは一中にはありません。学校によって様々です。  
一中の部活動については、一中のホームページ等で確認してください。

### ◆ 野田市内大会 主な大会結果◆

【野球部】 第3位	【卓球部】 男子団体戦 第3位
【男子ソフトテニス部】 団体戦 第3位	女子団体戦 優勝
個人戦 1ペア県大会出場	女子個人戦
【女子ソフトテニス部】 団体戦 第3位	シングルス部 優勝・準優勝・第3位
個人戦 2ペア県大会出場	ダブルス部 優勝・準優勝
【女子バスケットボール部】 第3位	男子団体戦 準優勝
	男子個人戦 第3位

☆1年生からのメッセージ「部活動に入部して」です。（部活・出身小学校・名字イニシャル）

私は陸上部に入って、最初は分からぬことだらけでした。ですが先輩に聞いたら優しく丁寧に教えてくれて、すごく部活へのやりがいを感じました。これから大会がたくさんあると思うけど、「ふざけると楽しむは違う」ことを頭に入れて、部活や大会を頑張りたいです。

（陸上部・宮崎小・I）

私は陸上部に入部しようと元々決めていたので、陸上部でやりたい種目をすぐに決めることができました。練習は本格的に進んでいき、先輩の教えもあって、流れがだんだん分かってきました。走るときの意識や走り出したときの姿勢を知ることができ、部員全員で協力し合って練習するので、みんなが成長できると思います。

（陸上部・宮崎小・M）

最初は緊張していたけれど、先輩達が優しく教えてくれて楽しいです。同じ1年生もたくさん入部して活気があります。

（バドミントン部・南部小・Y）

私は男子ソフトテニス部に入部して、これから頑張りたいことが2つあります。1つ目は、1年生の中で1番になることです。2つ目は、部長みたいにっこよく、強い選手になりたいです。（男子ソフトテニス部・中央小・N）

私は中学生になって、何かスポーツを始めたいと思って剣道部に入りました。私が剣道部に入って思ったことは、先輩方や同級生と一緒に剣道をやるのが楽しいということです。先輩方が優しくアドバイスをしてくれて、同級生と剣道を練習するのがとても楽しいです。

（剣道部・宮崎小・T）

私は入部前、「先輩達と話したり、関わることができるかな。」と少し不安でしたが、先輩方にとってもフレンドリーに接してくれているお陰で、とても話しやすく、部活動をしていて自然と笑顔になれています。そしてポスターなどのコンクールの絵をみんなで描いたりするのでとてもやりがいがあって楽しいです。私はこの部活動を通して、みんなの記憶に残るような絵を描けるようになりたいです。（美術部・葛西小・S）

先生や先輩が優しい！おもしろい！部活動がとても楽しいです。市内大会では、先輩達のかっこいい姿をたくさん見られて感動しました。今できるのは、応援だと思って声出しを頑張りました。3年生とあと少ししかできないと思うと寂しいけれど、早く活躍できるように頑張ります。

（野球部・中央小・Y）

私は、中学校に入ってサッカー部に入部しました。今までサッカーの経験はありませんでしたが、顧問の先生や先輩達にいろいろ教えてもらしながら毎日頑張っています。たくさん練習して、大会で優勝することを目標にこれからも頑張っていきたいです。

（サッカー部・宮崎小・H）

私は、小学校から習っていたバレーボール部に入りました。私の目標は、試合のレギュラーメンバーになることです。そのために練習を頑張っています。勉強と部活動の両立は大変だけど、先輩方はとても優しく、楽しい部活ができます。（バレーボール部・中央小・K）

私は、卓球部に入ってとても良かったと思います。市内大会では、先輩や仲間と一緒に目標に向かって頑張りました。団体戦では、チームワークの大切さを学びました。部活を通して、仲間と協力し合うことの楽しさ、そして達成したときの喜びを味わうことができました。これからも一生懸命練習し頑張ります。

（卓球部・中央小・H）

最初は何の部活に入ろうかとても迷ったけど、科学部があることを知って即決しました。最近は、知りたいことを実験していて、楽しいです。今後は、生活に役に立つことを見つけたいです。

（科学部・宮崎小・M）

私は、音楽部に入部しました。小学校の頃にも音楽部に所属しており、担当楽器はサックスをやっていました。中学校の部活では、チューバをやることになりました。サックスとチューバでは、吹き方や指の位置などが変わって、最初は不安でした。しかし、先輩や部員のみんなが優しく教えてくれて、今では部活に行くのが楽しみです。

（音楽部・宮崎小・K）